



Presseinformation

PM Nr. 22/2025

1. Dezember 2025

Gernot Kintzel wird neuer Präsident des Landgerichts Hof

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht Gernot Kintzel mit Wirkung vom 1. Januar 2026 zum neuen Präsidenten des Landgerichts Hof ernannt. Er tritt damit die Nachfolge von Reiner Chwoyka an, der zum Ende des Jahres 2025 in den Ruhestand tritt. Der bisherige Präsident Chwoyka hatte im November 2021 die Leitung des Landgerichts Hof übernommen. Mit Tatkraft, Geschick und Einfühlungsvermögen habe er das Landgericht Hof stets souverän geführt, so die Präsidentin des Oberlandesgerichts Bamberg Dr. Karin Angerer. Hierfür danke sie Herrn Chwoyka sehr herzlich. „Mit Gernot Kintzel übernimmt ein vielseitig bewährter Kollege die Leitung des Landgerichts Hof. Damit ist eine erfolgreiche Arbeit der Gerichte im Raum Hof weiterhin sichergestellt“, so Präsidentin des Oberlandesgerichts Dr. Angerer.

Seine berufliche Laufbahn begann Gernot Kintzel im Jahr 1995 als Richter einer Zivilkammer des Landgerichts Hof. Im Jahr 1996 wechselte er als Staatsanwalt an die Staatsanwaltschaft Bayreuth. Im Jahr 1998 wurde er zum Amtsgericht Kulmbach versetzt, wo er insbesondere Familiensachen bearbeitete. Im Jahr 2004 kam Herr Kintzel wieder an das Landgericht Bayreuth, an dem er unter anderem als stellvertretender Vorsitzender der 3. Zivilkammer fungierte. Anschließend übernahm er ab Mitte 2007 die Tätigkeit des hauptamtlichen Arbeitsgemeinschaftsleiters für Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendare beim Landgericht Bayreuth. In dieser Funktion bereitete er den juristischen Nachwuchs im Bezirk des Landgerichts Bayreuth auf das Zweite Juristische Staatsexamen vor. Nach seiner Ernennung zum Richter am Oberlandesgericht im Jahr 2012 war er seit dem Jahr 2013 in einem Familiensenat des Oberlandesgerichts Bamberg eingesetzt. Zum 1. März 2021 übernahm er dort den Vorsitz eines Familiensenats.

(Die Rechte am Lichtbild liegen beim Oberlandesgericht Bamberg. Fotografin: J. Härtlein)

gez.
Müller-Mück
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle